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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 
 

VENDREDI 04 NOVEMBRE 2022 

22ème Assemblée Générale Financière à Saint-Priest-en-Jarez - Vendredi 4 novembre 2022 
 
Le Président du District, Thierry DELOLME, ouvre la séance à 20h10 en remerciant la nombreuse assistance et présente 
les différentes personnalités. 
 
La première intervention revient au président du club hôte de Saint-Priest-en-Jarez, Kamel DJERIDI, qui remercie le District 
pour la confiance accordée à son club, et la mairie pour l’obtention de la superbe salle qu’est le « Nouvel Espace Culturel 
». Il profite de la présence de nombreux politiques pour demander plus d’aides aux associations, en comptant notamment 
sur la retombée que devrait apporter l’organisation des Jeux Olympiques en France. 
 
Puis Jean-Yves BONNEFOY, vice-président du Conseil Départemental, félicite l’ensemble du District et les clubs pour leur 
engagement, signalant que les divers comités départementaux sont un relais important ; à propos du budget, il rappelle 
qu’il fait le maximum pour les aider mais qu’il est lié à la répartition du budget départemental. Il salue enfin les efforts du 
District dans sa lutte contre la violence. 
 
Le maire de Saint-Priest-en-Jarez, Christian SERVANT, accompagné de son adjoint, Rémi MOUNIER, exprime sa satisfaction 
d’accueillir cette assemblée, salue la présence de plusieurs bénévoles féminines et, globalement, le retour à la normale, 
après une période délicate qu’on a tous subie. Concernant le rôle important d’une instance telle que la nôtre, il cite un 
exemple qui le touche de près avec son petit-fils qui intègre un groupe de U9, ce qui représentera un excellent 
complément dans son éducation et lui apprendra à se structurer. 
 
Quentin BATAILLON, député, reconnait que lui-même est issu du basket, plus précisément de Saint-Jean-Bonnefonds, 
mais il salue, au-delà du club phare de l’ASSE, les 30 000 licenciés du département. Il remercie les parents et les éducateurs 
pour le rôle très important qu’ils jouent. Il rappelle le très bon système que constitue le « pass’sport » qui bénéficie à de 
nombreuses familles, et félicite le District pour ses efforts, en particulier auprès des jeunes, à l’image de l’obtention des 
« labels » comme celui récemment accordé au Fc. Saint-Etienne. Petit coup de chapeau enfin pour la solidarité exprimée 
entre les clubs, avec la possibilité pour Roche/Saint-Genest de disputer son match de Coupe de France sur le terrain de 
Feurs.  
 
Hubert GROUILLER, représentant la Ligue Auvergne – Rhône-Alpes, excuse son président à la veille d’un important Conseil 
de Ligue. Il évoque les nouvelles contraintes liées au « covid » et félicite le District pour ses gros efforts face à la violence. 
 
Après l’approbation, à l’unanimité, du rapport de la 21ème Assemblée Générale Financière, le président Delolme 
prononce son allocution en reconnaissant tout d’abord que le début de saison fut laborieux, en particulier pour 
l’application des calendriers : un grand merci aux salariés et aux bénévoles pour le travail fourni.   
 
A propos de la violence déjà évoquée par plusieurs intervenants et avec les soucis déjà rencontrés, notamment du côté 
du public, les sanctions s’avèrent trop faibles et de nouvelles mesures, plus sévères, vont être mises en place. 
 
Sur le plan des finances, une perte était prévue et même programmée, mais grâce aux aides de l’Etat et de l’Urssaf, elle 
sera beaucoup moins conséquente et permettra même d’offrir prochainement des tablettes supplémentaires pour la FMI. 
Malgré de nombreuses relances, trop de clubs n’ont toujours pas fourni sur leur site les coordonnées de leurs principaux 
dirigeants : le président se permet une énième relance… Il conclut en remerciant le club de Saint-Priest-en-Jarez et son 
président pour ses nombreuses participations à la vie du District, notamment pour le « Foot en marchant ». 
Il annonce enfin qu’avec 77,8% de présence, le quorum est largement atteint. 
 
Jean-Marc ALLEGRE, le trésorier, avec, à ses côtés, son adjoint, Martin BOUCHET, espère être le moins indigeste possible 
au moment de présenter le résultat financier de l’exercice précédent. Avec un déficit de 90000 €, donc inférieur aux 
estimations grâce aux aides et aux économies sur certains postes, ce que confirmera le nouvel expert-comptable du 
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District, la situation est satisfaisante dans un contexte particulièrement délicat. Si les impôts et les taxes restent stables, 
la masse salariale est en hausse en raison de l’application du chômage partiel ; mais il reste presque à l’équilibre avec un 
salarié en moins.  
A propos de la trésorerie, elle reste largement positive (1,2 millions), tandis que la valeur des bâtiments est estimée à 1 
million. 
 
Au niveau des salariés, une personne est recherchée pour le foot féminin afin de permettre à William Vallas de se fixer 
sur d’autres taches, tandis qu’un nouveau CTDA (Conseiller Technique Départemental de l’Arbitrage) est également 
souhaité pour un secteur qui obtient de très bons résultats au niveau ligue et national, avec également 71 recrutements. 
 
Après l’entracte, les commissaires aux comptes (Sylvie Roche et Jean-Paul Cros) confirment la bonne gestion du District 
et leur rapport est approuvé à l’unanimité. 
J.M. Allègre annonce que, après un résultat certes satisfaisant, il faut s’attendre à une saison plus difficile avec moins de 
subventions et d’aides de l’Etat. 
 
Pour conclure, le président Delolme tient à remercier notre directeur administratif, Frédéric Bouteille, pour la qualité de 
la préparation de cette assemblée Générale qui se termine à 21h35.    

 
     
 
  
                                 Paul BRIDEAU      Thierry DELOLME 
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